

« François Zocchetto et Gérard Roche expriment leur vive émotion suite à l'annonce du décès de Jacques Barrot »

03/12/2014

C'est avec une vive émotion que François Zocchetto, président du groupe UDI-UC, et Gérard Roche, sénateur de la Haute-Loire, ont appris la disparition brutale de Jacques Barrot, membre du Conseil constitutionnel, ancien ministre et commissaire européen, et ancien Président du Conseil général de la Haute-Loire.

François Zocchetto a salué, au nom de l'ensemble des sénateurs du groupe, « *la force de conviction d'un vrai centriste et d'un véritable européen.* »

Gérard Roche déplore « *la perte douloureuse d'un ami très proche, enfant comme moi de la Haute-Loire, avec qui j'ai partagé de nombreux combats politiques.* »

François Zocchetto et Gérard Roche s'associent à la peine de la famille et des proches de Jacques Barrot.

« *C'est une grande figure du centrisme qui nous quitte aujourd'hui* » ont déclaré les deux sénateurs.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)